



MFC-Lingen e.V.
Modellflugclub



Saisonabschluss 2016 beim MFC Lingen.

Am 03. Oktober haben wir bei gutem Flugwetter auf dem Flugfeld des MFC Lingen unser jährlich stattfindendes Abfliegen durchgeführt.

Ein besonderer Veranstaltungspunkt in diesem Jahr waren die Einladungen an ehemalige Mitglieder des MFC Lingen e.V.

Gegen 14:00 Uhr startete unser Herbstevent mit zahlreichen Gästen und natürlich wieder einer großen Anzahl unserer aktiven Piloten aller Altersklassen.

Das Wetter spielte mit und so konnte bei Kaffee und reichlich Kuchen tüchtig gefachsimpelt werden. Auch Angehörige und die ganz Kleinen kamen auf ihre Kosten, sei es bei den gezeigten Flug- und Schleppvorführungen oder beim Wurfgleiter Fliegen.

Einige Gäste ließen sich gerne motivieren unser Angebot des Lehrer-Schülerfliegen in Anspruch zu nehmen, was allen recht viel Spaß bereitete.

Eine sehr schöne Geste an unseren Verein war eine Mail eines ehemaligen „MFC-Lingener“, der noch einmal hervorhob, welch tolles Hobby wir ausüben und wie sehr die Zeit im Verein ihn geprägt hat. Der MFC Lingen sagt danke für diese nette Mail.

Allen ein Dankeschön an dieser Stelle, für diejenigen die organisiert und den Verein vertreten haben und für diejenigen die Zeit für uns und unser Hobby an diesem Tag hatten. Immerhin, es waren ca. 40 Personen am Flugfeld.

Es war ein toller Saisonabschluss 2016 und wir freuen uns jetzt schon auf die neue Saison, mit vielen tollen Veranstaltungen rund um den Modellflug.

Mit Holm und Rippenbruch

Gruß Thomas
Schriftführer MFC Lingen

